SERVEI I ESTACIÓ SANT JORDI y MUEBLES CHACON, EMPRESAS EN EXPANSION

Durante los últimos años, el barrio de Can Pantiquet se ha convertido en la zona de más futuro de Mollet. La construcción de numerosas viviendas modernas destinadas a una capa social de clase medio-alta y la instalación de empresas con perspectivas de progreso, sin duda han situado a Can Pantiquet en un barrio de espléndido presente

e impresionante futuro.

Las empresas situadas en la zona están dirigidas por personas con una gran visión de futuro. En este número, Muebles Chacón y Estació i Servei Sant Jordi son las elegidas como modelo para demostrar el auge, la modernidad y la adaptación a los tiempos de este barrio y sus gentes.

SERVEI I ESTACIÓ SANT JORDI, UNA EMPRESA CON GARANTIA



Una moderna tienda donde podemos encontrar casi de todo

Una de las em- una libertad de presas que mejor se precios en la gasoha adaptado a lina. Pero, debido estos tiempos nueal poco margen de vos de la Unidad beneficios que servicios que ofre-Económica Euro-

to, las diferentes multinacionales han de competir sobre todo en los cen al cliente. SERqueda a las empre-VELLESTACIÓ SANT sas, ya que los impuestos sobre el JORDI es una de las litro de gasolina son pioneras en toda del 70 por 100, no España que se ha se espera que exisadelantado y desde hace más de un ta una guerra de precios. Por lo tan- año ofrece otros in-



a sus clientes. Disalimentación, ta- de aceite. baco, lectura, etcétera.

teresantes servicios cios es un tren de lavado donde un pone de una mo- equipo joven y derna tienda con profesional le dejaal público donde vehículo. Además, se puede encon- dispone también rantizado. Su situatrar artículos de de aspiradores y un accesorios, ba-zar, servicio de cambio

Sin duda, SERVEI I ESTACIÓ SANT quet, esquina ca-Otro de los servi- JORDI es un buen lle del Bosc.

ejemplo de empresa moderna y racional que ha sabido adaptarse a los un amplio horario rá impecable su tiempos actuales.

Su éxito está gación también es idónea ya que se encuentra en la calle Can Panti-

MUEBLES CHACON inaugura una nueva tienda en Can Pantiquet

presas que más carisma y prestigio está adquiriendo, no sólo en Can Pantiquet, sino en todo Mollet es "Muebles Chacón".

pea, es SERVEI I

ESTACIO SANT JOR-

Tras la reciente

finalización del mo-

nopolio de Camp-

sa, se ha logrado

Francisco Chacon es el artifice de este milagro. Una persona con una gran visión comercial y de futuro. Tras una experiencia laboral en el sector

dependizó y fundó su primer establecimiento en la Avda, de Caldes, en Plana Lledó, en un momento de gran auge del barrio. Durante estos últimos años su empresa ha crecido y se ha ido aposentando en las zonas que más auge y futuro tiene Mollet. La calle

Una de las em- del mueble se in- Pompeu i Fabra, 73-77 fue su siguiente adquisición, donde instaló otra tienda de muebles v una colchonería. pasadas Estas Navidades amplió su negocio con un nuevo local en la Avda. Gaudí, 16, en Can Pantiquet.

Sin duda, Can Pantiquet es una zona de Mollet que tiene un gran pre-



Francisco Chacón, en la tienda de Avda. Gaudí

sente y un mejor futuro. Francisco Chacón, conocedor de este dato y con una gran visión e inteligencia, se

ha adelantado a los acontecimientos inaugurando este nuevo y moderno local de 300 m.2 donde se puede encontrar una grama y un estilo de muebles que sin duda va a agradar a todos sus clien-